



Francilité Ouest Essonne En grève le 30 mai

Face à une direction qui nous méprise, redressons la tête !

Après une première journée de grève qui a eu lieu le 9 mai, notre section SUD-Solidaires appelle les salariés de Francilité Ouest Essonne à se remettre en grève massivement le mardi 30 mai. Il s'agira pour nous d'exprimer notre colère face à une direction qui depuis trop longtemps nous méprise, et qui ne tient pas compte de nos revendications. La direction doit nous respecter et nous écouter.

Nos revendications :

- SUD-Solidaires exige une totale transparence de la direction sur la façon dont sont prises ses décisions.
- Plus de justice et d'égalité dans la répartition du temps de travail et des heures supplémentaires, c'est fini le favoritisme !
- Nous demandons des véhicules en meilleur état avec un matériel embarqué véritablement fonctionnel.
- SUD-Solidaires exige que nos 35 heures soient réalisées sur 5 jours plutôt que 6, et que le temps travaillé le week-end ne soit réalisé qu'en heures supplémentaires.
- Enfin, nous revendiquons une revalorisation salariale pour tous, y compris pour les salariés à coefficient supérieur à 140 oubliés lors de la dernière NAO.

Changeons la mentalité de cette entreprise et avançons tous et toutes ensemble avec Sud-Solidaires le syndicat de la justice et des salariés !